

# Gifhorner Künstler gestalten Kalender für „Klasse 2000“

Lions Club Meine-Papenteich stellt neue Ausgabe vor

**Meine (lk).** Der Lions Club Meine-Papenteich hat seinen neuen Kalender vorgestellt: Künstler des regionalen Netzwerkes „art 38“ haben die Ausgabe gestaltet.

Bei der Präsentation in der Meiner Weinhandlung Vineum waren viele der Künstler selbst anwesend.

„Wir wollen mit unserem Projekt Klasse 2000 Kindern

ein Leben ohne Drogen und Sucht vermitteln“, sagte Präsident Christian Böker. Die Künstler seien Feuer und Flamme für das Projekt gewesen: 25 Entwürfe zum Thema „Kinder und Jugend“ für den Kalender wurden eingereicht. Das Kalender-Team wählte zwölf davon für den Jahreskalender aus.

Auch Skulpturen wurden während der Vernissage vor-

gestellt. Seit Jahren unterstützt der Lions Club Meine-Papenteich das Projekt Klasse 2000, mit dem gesunde Ernährung gefördert werden soll, ergänzt durch ein entsprechendes Bewegungsprogramm.

Die Erlöse aus Verkauf der Kalender – deren Herstellung über Sponsoren finanziert wurde – fließt vollständig in das Projekt Klasse 2000.



**Kalender vorgestellt: Christian Böker (r.) vom Lions Club Meine-Papenteich gab Auskunft über die Beteiligung des Künstler-Netzwerks „art 38“.** Lindemann-Knorr